



**Nombre de alumno:** Monica Isabel Morales Toledo

**Nombre del profesor:** Myreille Erendira Rodriguez Alfonso

**Nombre del trabajo:** Naturaleza de la empresa familiar

**Materia:** Administración de empresas familiares

**Grado:** 4

**Bibliografía:** BELASUSTEGUIGOITA, RIUS. (2009). Empresas familiares, equilibrio y consolidación. México: Mc Graw Hill.

# RELACIONES HUMANAS EN LAS EMPRESAS FAMILIARES

## LA FAMILIA EN LA EMPRESA

La familia es el elemento natural y fundamental de la sociedad y tiene derecho a la protección de la sociedad y del estado

### El líder empresarial

es el fundador de la empresa y también en la mayoría de los casos el Padre de familia es quién dice la última palabra y es el responsable de lo que ocurre en ella

### Genogramas

muestra la estructura de una familia, así como las relaciones que existen entre ellos, las características de este es el sexo de la persona se distingue en un cuadrado y la mujer en un círculo.

### Hijos

Se unen a los padres a través de las líneas continuas y se colocan debajo de esta.

Se colocan por orden de nacimiento de mayor a menor y de izquierda a derecha.

Si hay un embarazo se señala con un triángulo o si es adoptado se une a través de una línea segmentada.

### Los ajenos a la familia o externa

son los trabajadores ajenos a la familia por lo que resulta irónico que las empresas familiares resten atención o incluso se le pasó por alto

### Parejas

El matrimonio se expresa con una línea recta por debajo que los une.

La separación se señala con una línea diagonal o con el año en el que se casaron y de la separación.

Divorcio se colocan 2 líneas paralelas diagonales sobre la recta que representaba el matrimonio.

Las parejas no casadas se señalan de una manera similar con una diferencia que la línea en vez de ser continua es segmentada.

Matrimonios múltiples alto tiene varios matrimonios se coloca de izquierda a derecha del más antiguo hasta el más reciente

### Reflexión

La familia es fundamental para la sociedad y tiene derecho de protección cada vez hay más familias diferentes debido a diversas situaciones

## RELACIONES FAMILIARES

Los grupos sociales en ese aspecto activas del comportamiento de los miembros que lo conforman la cual no puede ser flexible sola juzgarse la eficiencia de las expectativas y su comportamiento

Relación padre-hijo representa la de diada más común en las empresas familiares la relación que sostiene no solo a los individuos de su familia sino también al desempeño de la empresa y la economía

Relación madre-hijo suelen ser menos conflictivas entre ellos se compite menos ya que la madre sede el control y el hijo suele experimentar mayor libertad

Relación suegro yerno puede llegar a ser complicada pero también puede rendir frutos importantes

Relación entre hermanos los hermanos son personas que se parecen a nosotros ya que crecen bajo las mismas educaciones y valores lo que hacen que tengan una perspectiva similar de la vida

Relación de 3 triángulo de bowen. Relatos personas que conforman el triángulo una persona se denomina externa Qué es la que cambia la relación o busca cambiar el sistema para ocupar una posición cómoda los dos restantes se consideran internas tienen solidificar su vínculo pues se prefieren mutuamente

Relación padre-hija se hace cada día más necesario debido a que el número de mujeres ha crecido mucho y por lo que también el de posibles Sucesores

Relaciones madre-hija son más complejas y difíciles y es una relación que se ve con más frecuencia.

Relación tío sobrino pueden llegar a ser muy complicadas y conflictivas a comparación de las operadas por hermanos ya que hay una mejor comunicación

Relación entre cónyuges las parejas después de casarse piensan muy bien lo que sigue de eso cuando deciden trabajar juntos analizan bien la situación existen parejas que comparten intereses en común lo que propicia que convivan Prácticamente todo el día

## ORDEN DE NACIMIENTO

El hermano mayor por lo general es el primogénito recibe el mayor peso de las expectativas de la familia y tienden el identificarse con el padre

El segundo hijo se identifica más con la madre y responde a las reglas inconscientes de la familia

El tercer hijo se identifica con sus padres como pareja y se refleja de lo que ocurre en el matrimonio le cuesta trabajo establecerse identidad y es el único que no forma pareja

El cuarto hijo en el recae en las tensiones no resueltas de la familia tienden a sentirse responsables de los problemas

Síndrome del hermano menor No necesariamente lo presenta el menor, Aunque es muy frecuente en ellos, el sentimiento de defensa es notable en ellos y esto hace que la familia se exaspere